



# 山田こうじです！

## 戦争法反対の声燃え上がる！円山音楽堂に4500人



8月29日、京都弁護士会が呼びかけた「平和安全法制の今国会での成立NO！緊急府民大集会」には会場あふれる4500人が参加し、戦争法案廃案へ大きな決起の場となりました。

壇上に歴代京都弁護士会会長が登壇し、白浜徹朗会長が「国民の声を集め違憲の法案を廃案に」と開会あいさつ。

小林節慶応大教授（弁護士）は、憲法審査会の参考人として「違憲」と意見陳実した時の、自民党

議員の狼狽ぶりをユーモアたっぷりに紹介し「どんな立場の人でも、だれが考えても違憲」だと厳しく批判。権力の独裁を縛る憲法を取り払おうとする安倍政権の暴走を許してはいけない。「先を見据え、もし法案が強行されることもあきらめることではない。怒りを拡げ次期選挙で安倍内閣を倒そう」と呼びかけられました。

シールズ関西の斎藤凛さん、「ママの会」発起人の西郷南海子さん、府保険医療協会副理事長の渡辺賢治さん、岡野八代同志社大教授がスピーチ。

それらの、立場や思いのこもったスピーチは参加者を大きく励ますもので、

「この国の主人公は国民だ！民主主義はここにある」と実感できる集会でした。

集会後の京都市役所までデモ行進。4500人の延々と続く隊列は壮観でした。



### 花園まちづくり懇談会

### 地域の要望を届けました



花園まちづくり懇談会のみなさんが地域を歩きウォッシングをしたり、地域のみなさんから交通規制や標識の改善、道路の補修や公園のトイレの整備など、寄せられた要望などを持って、右京警察・西部土木事務所・北部緑管理事務所へ要望を届けてきました。

## 第125回 暮らしのなんでも相談会

暮らしにかかわるどんなことでも…  
金融・債務の整理・相続・税金・労働・医療・健康保険料の支払い・地域要望等、どんなことでも結構です。  
秘密厳守・相談無料です。お気軽にお越しください。

# 9月12日(土) 午後1時半~3時

会場 安井後援会事務所(安井小学校前)

主催 日本共産党安井後援会事務所

佐々木 義人 801-9379

### 一人で悩まず、気軽にお越しください！

### マイごおき

NO.115

人々を差別し対立を煽る。本当に恥ずかしい行為。  
戦争する国づくりの暴走と根は一つではないでしょうか。



今年の夏もあつという間に過ぎ去りもう9月です。地蔵盆では、福引を担当し、町内の方と大いに交流することができました。短い間でしたが、シドニーにいる娘が帰ってきたりバタバタと過ごした8月。

また、西院では「ヘイトスピーチ」が行われ、「カウンター」の行動にも参加しました。特定の民族や国籍の